

合格発表の時の気持ちは

言葉では言い表せないものです。

喜びあふれる人、悔し涙が止まらない人。

どちらも頑張ったからこそ湧き出る思い。

「努力した時間は一生の財産」です。

がんばった時間は、

かけがえのない時間。

# 青春かけて挑もう

僕が合格できたのは、立志館の先生方と、一緒に頑張ってきた仲間がいたからです。

立志館の先生方は、自分がクラブの試合などで授業を休んでしまった時も必ずフォローしてくださり、そのおかげで、クラブと勉強を同じぐらい熱心に取り組むことができました。また、立志館には自分よりも頑張っている仲間がたくさんいて、「自分も頑張ろう」と刺激をもらいました。

いい仲間といい先生に出会えたからこそ、今の自分がいるのだと思います。

受験生になる皆さん、先生方の授業を受けられるのも後一年だけですよ。

一回一回の授業を大切にして、頑張ってください！

天王寺高校合格  
D・K 男子



# 三国丘高校合格者数 27年連続 No.1

生徒一人ひとりのあきらめない心とひたむきな努力の結晶です。

No.1 岸和田 86名

No.1 三国丘 113名

No.1 泉陽 118名

三国丘高校は、定員40名減（競争率1.52倍）の中、合格者10名増！

No.1 凤 129名

No.1 和泉 88名

No.1 泉北 72名

受験者全員合格 天王寺 19名

生野 34名

高津 10名

住吉 25名

富田林 27名

# 立志館には 頑張っている仲間がいる

中3の夏休みの中頃までクラブがあり、立志館の授業はかなり欠席してしまいました。欠席分を取り返そうと必死で教材を解いて質問に行きました。各教科の先生は休み時間や授業後に優しく教えてくださいました。毎日遅くまで立志館で頑張ったことを思い出します。しかし、勉強不足は最後まで響きました。成績が伸び悩み、「今から頑張っても、もう遅いんちゃう?」と思った時期もありましたが、立志館に行けば頑張っている友達がたくさんいて、「負けてはいられない!」と思えました。

これから受験生になる皆さん、立志館は、頑張ればその思いに応えてくれる塾です。簡単に志望校を諦めずに努力してください!

泉陽高校合格  
H・H 女子

# 体験 一々

一生忘れない受験が、  
ここにある――

「○○高校に合格した先輩って、  
どうせ賢いんですよ。」  
と思っている人に  
ぜひ読んでほしい。

# 絶望を味わって僕は変わりました

僕はあまり集中して取り組める方ではありませんでしたが、たくさん立志館で勉強し、進学資料テストの志望校判定をBまで上げることができました。「この調子でいけば大丈夫」と安心してしまったのか、2学期に入ってから成績が伸び悩み、志望校判定はD、そしてクラスも1つ下がってしまいました。この時、絶望を味わって僕は変わりました。それからは、自習室に閉館までこもるようになりました。苦手科目の先生にもアドバイスをいただきました。その結果、成績も再び上がり始め、合格を勝ち取ることができました。

受験生になる皆さん、目標に到達するまで努力し続けてください。  
そうすれば、きっと良い結果につながると思います。

岸和田高校合格  
Y・T 男子

# 同じ悔しさを 二度と味わいたくない!

私が三国丘高校を目指したきっかけは文化祭でした。正直、それまでは受験生としての自覚もあまりなかったのですが、志望校が決まってから、私は大きく変わったと思います。学校の休み時間も勉強し、部活が終わるとすぐに自習室に行くようになりました。しかし、私立入試では希望のコースに合格できず、本当に悔しくて泣いてしました。「同じ悔しさを二度と味わいたくない!」そう思って、公立入試までの約1か月間、必死に勉強しました。

合格発表の日に流した嬉し涙は、忘れる事はないと思います。これまで一緒に頑張ってくれた友人と立志館の先生方に感謝しています。

三国丘高校合格  
N・T 女子

# 喜びが爆発するような大きな感動

中1・2の頃は部活中心の忙しい毎日でしたが、中間・期末テストの時は、自習室に通いました。自習室に行けば、先生たちにいつでも質問できるし、頑張っている周りの友人の姿を見るとやる気をもらえるので、私にとって大切な場所でした。中3になり、三国丘高校を見学した時、先輩方の楽しそうな姿に、「自分もここで過ごしたい」と憧れを持ちました。

それからは、朝早く起きて勉強するなど、自分なりに努力しました。成績が伸び悩んだ時も、いつも立志館の先生方が支えてくださり、最後まで諦めずに頑張ることができました。合格した瞬間の、喜びが爆発するような大きな感動を、ぜひ皆さんにも味わってほしいです。応援しています!!

三国丘高校合格  
R・O 女子

# 努力が認められて嬉しかった

中3になる春休み、受験生として良いスタートを切ろうと、自習室に通って勉強する日を増やしました。しかし、クラブとの両立は難しく、何度もクラブをやめようか悩みました。

しかし、日々の勉強を大切にしようと、頑張り続けました。その成果なのか、2学期からはクラスも上がりました。

受験は大変なように思われますが、嬉しいこともあります。何よりも心強かったのが、立志館の先生方からの言葉でした。僕の努力をちゃんと認めてくれている。それだけで嬉しかったです。これから受験生となる皆さんも、きっと気付かされます。周りの多くの人たちに支えられていることに。

泉陽高校合格  
Y・D 男子

# 「誰よりも努力しているから大丈夫」

学校の授業についていくのがやっとだった僕は、このままでいいないと思い、中の夏期から立志館に入りました。ぐんぐん成績が上がったものの、実力テストの志望校判定は「三国丘高校E判定」。とても悩み、やる気を失っていました。でも、立志館の先生方はその都度励ましてくれました。友人も「誰よりも努力しているから大丈夫」と声をかけてくれました。そのおかげで、何度も救われ、立ち直ることができました。

合格発表の日、自分の受験番号を見つけた瞬間、支えてくれた人たちに感謝の気持ちでいっぱいになりました。最後まで諦めずに頑張って本当に良かったです！

三国丘高校合格  
T・N 男子

# 「やっぱりこの高校に行きたい！」

私は受験校選択でかなり迷いました。目標の高校を諦めて、合格の可能性が高い方にするか、毎日悩んでいました。

しかし、高校の説明会に行った時、「やっぱりこの高校に行きたい！」と決心してからは、毎日夜遅くまで勉強しました。なかなか思うように成績が伸びずに、勉強をやめたくなることもありました。立志館に通う中で、先生方がたくさん応援していることを感じると、再びやる気を取り戻すことができました。

入試当日、「自分のできることは全てやった」という思いで試験に臨むことができました。この合格は、先生方や家族、友人の支えがあったおかげだと感謝しています。立志館に通って本当に良かったです。

泉陽高校合格  
M・D 女子

# 絶対受かると唱えながら勉強

僕が立志館に入塾したのは中2の夏休みでした。そこから、少しでも上のクラスに上がろうと努力した甲斐もあって、中3の2学期までにクラスを3つも上げることができました。

しかし、中3の2学期以降もずっと部活が続き、勉強時間もあまりとれず、周りから取り残されているのではと不安になり、しんどかったです。

部活を引退してからは勉強に集中し、冬休みは毎日10時間以上勉強しました。立志館の先生から「岸和田を目指してみては」と背中を押してもらってからは、「絶対岸和田に受かる」と唱えながら勉強しました。合格発表の時、自分の受験番号を見つけて、思わず泣いてしまいました。

最後まで頑張って本当に良かったです。

岸和田高校合格  
R・M 男子

# 努力は積み重なって力になっている

「あ、あった。」合格発表の日、番号を見つけただけでは実感が湧きませんでしたが、立志館の先生の姿を見た途端、涙が溢れました。この一年、勉強と部活と生徒会の掛け持ち、それにテスト…。やることが多すぎて、何度も投げ出したくなりました。それらを何とか乗り越えてきた矢先、私立入試の1週間前にまさかのインフルエンザ。しんどくて、悔しくて、勉強が手につかなかった私でしたが、立志館の先生からもらったある言葉が私を救ってくれました。「学んできたことは知らないうちに積み重なって、力になっている」俄然やる気が出てきました。もし、あの時の言葉がなかったら、私は諦めていたかもしれません。先生方に感謝しています。

泉陽高校合格  
N・T 女子

熱いクライマックスが、  
待っている――

輩たちの  
先合格  
メッセージ

誰だつてもがきながら、  
周りに支えられて、今がある。  
立志館で、君も一緒に、  
頑張ってみないか。

# 合格は、家族への恩返し

私が所属していた部活は休みがなく、部活に入ったことを後悔したこともありました。そんな時に頑張れたのは、家族の支えのおかげだと思っています。親の温かい協力はとても励みになりました。

部活が忙しかった頃は、母に学校から立志館まで車で送ってもらうこともありました。部活を引退してからは、学校から帰るとすぐにご飯を作ってもらい、急いで食べて自習室へ向かいました。恩返しの意味でも「絶対合格したい!」という気持ちでいっぱいになりました。合格を報告した時、親の喜んでいる顔を見て、すごく嬉しかったです。

鳳高校合格  
S・M 女子

# 君ならできる! 最強の勉強法

きっと誰もが、最強受験生になれる！

受験を終えた先輩たちからの「生の声」。きっと自分の勉強を見直すチャンスになるはずだよ。

素直に聞いて、素直に実践できる人が、最強の受験生になれる。それだけは間違いないのです！

## まずは続けよう!

自分に合った勉強法を見つけたら、それをやり続けることが大切だと思います。

私はいつも同じやり方で勉強するように心がけました。暗記ものは寝る前がいいですよ。

(高1女子 スヌーピー)

## 家中が勉強空間!

覚えられないところは紙に書いてトイレなどに貼る！毎日イヤでも目に入るところに貼っておけば1週間ぐらいでだいぶ覚えられますよ！

(高1女子 すー)

## 声に出して練習！

英語は、自分で本文を訳すと単語や内容が頭に入りやすいです。そして、何度も書いて、何度も声に出すと自然に覚えられますよ。

(高1女子 Chorus Love)

## 最強ノートを作れ！

社会科は授業ノートを読み返し、テストで間違えたところなどにマークをする。授業内容だけでなく、自分の苦手な所もひと目でわかる最強のノートができます！

(高1男子 I・S)

## 毎日コツコツやろう！

勉強方法なんて、あってないようなもの。「毎日コツコツ」を意識して1問でも多く解いてください。後で「あの時頑張った自分、ありがとう」と絶対思います。

(高1女子 ボサエル)

## 経験値をあげろ！

伊藤先生(数学科)  
数学の実力を上げるためにには、計算力を持つこと！どんなに理解していても、正確に計算できなければ、得点につながりません。計算はスポーツと同じ。身体が覚えるくらい繰り返そう！

次に、たくさん問題にあたり、経験を積むこと。「こういう問題、やったことあるぞ」という経験はかなり有利だ！これは一人では勉強しにくいので、授業の中で先生が教えた解き方や考え方を、家で思い出して自分のものにするのだ！

## Teacher's Message

## 自習室へ行こう！

自習室で勉強する習慣をつけていくと、「勉強は塾でするもの」というメリハリがつくよ。家にいると、どうしてものんびりしてしまうから、立志館へ行こう！

(高1男子 Beautiful poetry)

## 暗記は努力に比例！

私が中学生の時に実践していた勉強法を皆さんに紹介します！

英語に関わらず、文系科目は、“音読”！私は実際、教科書の本文を覚えるくらい音読していました。目耳口を全て使うことで、より頭に入り、自然に単語などが出てくるようになりますよ。

さらに、理科や社会では、一問一答の答えを見て、どんな問題文だったか、自分で言ってみること！これで説明する力もつきます。暗記は努力に比例しますよ。苦手と言う前に、まずは向き合ってみることが大事！

外戸先生(英語科)

# 中3 演習コース

最新の入試傾向を詰め込んだ授業で、攻める

## 卒業生の声

英語 長文を学習することが多いから、1学期中に長文読解力がつきました。

数学 教科書では見たことない問題や思いつかない解き方を、たくさん吸収できますよ！

国語 自分では勉強しにくい「作文」の書き方のポイントなどを伝授してもらいます！

理科 演習の時間に1・2年の総復習をしてもらえるのは非常に役立ちました。

社会 実際の公立・私立の入試問題を解説してくれるので実力がつきました。

このページの下に  
クイズもあるよ!!

# 卒業祝賀会

いっぱい  
頑張ったから  
めっちゃ  
楽しいねん!

たくさん悩んで、たくさん頑張ったから、こんなに祝賀会が楽しいのです。これを読んでいる中学生のみんなとも、この日を迎えるよう、先生たちは全力でいきますよ！みんなもついてきてやー！

先生方が一人ひとりをちゃんと見て  
くれていると思います。勉強のこと、  
高校選択のこと、親身になって相談  
にのってくれる立志館に感謝してい  
ます！（高1女子 るみおんず）

立志館  
ダイスキ

勉強にとことん向き合ってくれると  
ころ、どこにも負けない先生たちの温かさ、それが立志館！僕の  
HOMEです！  
(高1男子 Beautiful poetry)

立志館  
ダイスキ

立志館に行けば、みんなが勉強し  
ているから、自然と自分も勉強し  
ようと思いました。それに、先生方  
の授業を受けに行くのが楽しみで  
した！（高1女子 ボサエル）

立志館  
ダイスキ

## サイン色紙を 10名にプレゼント

プレゼントがほしい方は、どんな用紙でもいいので、「学年」「氏名」「aiの感想」「サインほしい！」と明記の上、立志館ゼミナール各校受付までご応募ください。

しめきり:5月15日

しもふ

みょうじょう

## 霜降り明星

クイズ

## ん~どうぞしよう？

問題 この「ai」のすべてのページに  
「勉強」という語句は何回出  
くるでしょう？



答えがわかった人は、どんな用紙でもいいの  
で、「学年」「氏名」「クイズの答え」「aiの感想」  
を書いて、立志館ゼミナール各校受付まで  
ご応募ください。抽選で5名にプレゼントを  
差し上げます。応募待ってま～す！

しめきりは5月15日です♪

# 公立入試を勝ち抜く受験生とは。

今年の公立高校入試において、三国丘、岸和田、泉陽、鳳、和泉など多くの高校で立志館ゼミナールの合格者数はNo.1となりました。そこで、3名の校長先生方に、公立入試を振り返りながら、立志館生たちへアドバイスをいただきました。



合格率が強さの証

## 三国丘高校 定員減でも合格者増!

**山脇** 三国丘高校は募集定員が40名減り、その結果、競争率が1.52倍となりました。これは、文理学科を設置する高校の中では最も高い倍率でした。そんな中、立志館生は昨年より合格者が10名増えました。

**羽柿** 三国丘高校の合格率は、立志館生以外が60.9%だったのに対して、立志館生は77.4%と高いものでしたし、岸和田高校、泉陽高校、鳳高校においても、立志館生の合格率は他の受験生を上回る結果となりました。立志館生は本当によく頑張ったと思います。

**谷村** また、天王寺高校を受験した立志館生は全員合格しましたし、生野高校の合格者数も昨年の16名から34名へ大幅に増加しました。当然、生徒一人ひとりの努力の結果ですが、進学指導はもちろんのこと、授業や教材を含めた立志館の指導の成果でもあると考えています。



狭山南校校長  
谷村先生（数学科）

## 演習やV特訓で発展問題の対策を!

**山脇** 合格を勝ち取った受験生たちを見て、「バランス力」が勝負の鍵だと感じました。苦手科目をなくし、どの科目もある程度できるようにすることが大切です。立志館生は、5教科とも普段からしっかりと対策を立てているからこそ成果に結びついているのだと思います。

**谷村** 数学のC問題（発展）は、多くの立志館生が「解きやすかった」と言っていました。これは、立志館で普段から難度の高い問題を解いて力をつけてきた証拠だと思います。今後、さらに難しくなるでしょうから、入試独特の、問題文が長いものや高い計算力を必要とするものに、早くから慣れていく必要があります。

**羽柿** 英語のC問題は「英文のみ」で、問題の量も多いため、時間内に英文を読むスピードと、正確に

答えを導き出す練習が不可欠です。さらに、長文の内容も、天体や浮世絵など多岐にわたっていましたから、理科や社会など幅広い知識も身につけたいですね。ただ、リスニングでは、昨年は一度しか流されなかった質問が、二度流されるようになったので、対応しやすくなつたかもしれません。

**山脇** 国語のC問題では、「漢文」が出題されました。また、その他の問題でも総合的な国語力がなければ、ぼろぼろと点数を落としやすいものが多かったです。さらに、C問題では、75字や65字程度といった長い字数で書く問題が出題されました。このような記述式の問題は、日頃から練習し、誰かに見てもらわないとなかなか力がつきません。

さらに実力重視の入試へ



泉南校校長  
羽柿先生（英語科）

## 志望校合格への強い気持ちが勝利を呼ぶ!

失敗を恐れない挑戦者に

**谷村** 平常授業だけでなく、受験生の皆さんには演習コースやV特訓講座を通して、発展問題をしっかりと練習する必要があります。数学に限らず、長い文章を速く読み、正確に解く力はすぐに身につくものではありません。

**山脇** 今年の国語の入試問題も、演習コースやV特訓講座などで作文をはじめとする記述の練習を積んできた生徒と、そうでない生徒の差は大きくなつたのではないかと思います。

**羽柿** また、自分が実際勉強していく際に「目的意識を持って取り組む」ように心がけてほしいです。たとえば、「定期テスト」と「実力テスト」では求められている力が大きく違います。今、自分は何に向けて

勉強しているのかを意識して勉強すれば、結果は大きく変わってくるでしょう。

**谷村** 受験生に大切なものは、「得点力」と「精神力」だと思います。得点力をつけることはもちろん、受験勉強を通して精神的にも強くなつて、実力でも気持ちでも負けない受験生になりましょう！

**山脇** 公立入試は競争率や入試問題の難易度にも左右されますし、最終的に「当日勝負」であることを痛感しています。ですから、たとえどんな結果になつても悔いを残さない勉強が大切だと思います。入試までどんな挑戦をしてきたかで、受験後の人生は大きく変わります。失敗を恐れず、挑戦する気持ちを持って取り組んでください！



三国丘校校長  
山脇先生（国語科）